

# 新山自治会報

平成 22 年 1 1 月 発行  
新山地区自治会  
(電話 69-5011) NO. 2

多数のご参加・委任状を  
ありがとうございました！



平成 22 年 9 月 18 日 (土) 午後 1 時から  
土倉記念館で、今までの任意団体としての自  
治会から地縁団体 (法人格を取得) としての  
自治会へ移行する総会が、開催されまし  
た。

規約に基づき、規定通り総会の定足数を満  
たし、無事成立することができました。

熱心な、そして貴重な意見が交わされる中  
平成 24 年度の完全実施に向けて、少しずつ  
前進しました。

お忙しい中、ご出席いただいた皆様  
本当にありがとうございました。



平成 22 年 9 月 18 日 (土)  
午後 1 時～  
地縁法人「新山地区自治会」総会

土倉記念館を今までより使いやすくする  
ため、安全性・便利性を考え改修工事を行う  
ことに決めました。

設立総会に出た様々な意見を受け、後日  
役員会を開催し、規約・事業計画・予算書に  
ついて検討をしました。また、今後の課題や  
方向性についても話し合いました。

## 地域担当職員 決定！

平成 22 年 10 月 1 日付けで、新山地区担当  
の市役所職員 3 人が決定しました。

- あまのよしひこ  
・天野美彦さん (政策部)
- たかきしんいち  
・高木伸一さん (建設企画課)
- さかたりゆうじ  
・坂田竜司さん (学校教育課) です。

役員会にも参加していただいています。  
よろしく願いたします。

「協働」以外ない・・・

少子高齢化が急速に進み、地域コミュニテイ  
の力が著しく低下していますが、逆に地域の課  
題は山積しています。

この問題を解決していくためには、私達住民  
と市が「協働」する以外ないのではないでしょ  
うか。

地域住民が知恵と力を出し合い、助け合っ  
て自分達の生活を保障していく・・・これからは  
必要になってくるのではないのでしょうか。



<古墳公園の草刈り作業>  
ご協力、ありがとうございました・・・

暑い中、事故もなく作業ができた  
ました。多くの来園者にも喜んで  
いただけることでしょう・・・

<裏も見てね！>

人権啓発映画鑑賞会

12月4日から人権週間です

文部科学省選定

# 「ふるさとをください」

とき 平成22年10月30日(土)

13:30 ~

ところ 新吉中学校 体育館

大学院を出て県庁に就職した片倉千草。彼女が家族と一緒に暮らす町に、障害者たちによるクリーニングとパン製造の共同作業所が設立された。町の人々が警戒の目を光らせる中、千草の父・雄二郎も町のまとめ役として反対運動の先頭に立つ。そんな折、千草は作業所の職員である内藤明彦と出会い、初めて障害者たちの働く姿に接し、共感を覚えていく。やがて千草と明彦、2人の間には恋心が芽生え始めるのだが…。障害者の自立を支援する共同作業所やグループホームなどの事業所が連合する全国的組織“きょうさんれん”の30周年記念映画として製作されたヒューマン・ドラマ。

どなたでも、鑑賞できます。  
ご近所、お誘い合わせの上  
ご参加ください。

無料です。

上映時間は、約1時間30分  
です。

駐車場は、中学校グラウンド。



おめでとう  
ございます!

## まちづくり賞(岡山県知事表彰)受賞! 「新山地域安全パトロール隊」

平成22年10月8日(金)に岡山衛生会館 三木記念ホールで行われた「犯罪のない安全・安心岡山県づくり 県民推進大会」で、「新山地域安全パトロール隊」がまちづくり賞(知事表彰)を受賞しました。

結成以来、隊長を中心に、児童の登下校の見守り活動を連日、積極的に取り組んでいることが認められました。

毎日、私達の安心・安全を守ってくださり、本当に  
ありがとうございます。



## うす味で 笑顔いっぱい 三世代



新山地区には、血圧の高い人が多いようです。

高血圧は、脳出血・狭心症・脳梗塞・心筋梗塞等の合併症を起こしやすいです。

塩分・脂肪分・糖分の取りすぎなど食生活に大きな原因があります。普段から調理法・食べ方を工夫し減塩に気をつけましょう。栄養委員会では、そのお手伝いをしています。

健康寿命をのばし、元気で楽しい活力ある新山をめざし、みんなで健康の輪を広げましょう!

<新山栄養委員会から・・・>